

令和5年8月1日 出校日

みなさん、おはようございます。

今日は、夏休みが始まって何日目でしょうか。体調はどうですか。いろいろなことに勇気を出していますか。宮っ子53人全員と会えて、とてもうれしいです。

他県では、川の深みにはまった小学生、部活動帰りに熱中症で倒れた中学生が、亡くなった事故がありました。刃物を持った不審者が中学校に侵入した事件などもありました。とてもこわくて、悲しい出来事でした。

みなさんは、学校や家庭で命を守る行動を学んでいます。終業式では壽先生が4つの色のお話をされました。自分でよく考えて、命を守る行動ができていますか。この後、教室で担任の先生からのお話もありますのでよく聞いて、残り30日間の夏休みを楽しく過ごせるようにしてください。

さて、今日から8月です。8月は命や平和の大切さを考える特別な日があります。8月6日、8月9日、8月15日ですが、どんなことが起こった日か言える人はいますか。

みなさんの家族や親戚のなかに、過去の日本の

戦争について何らかの記憶を持っている方がいらっしゃるのではないかと思います。

私は、父から8月15日のことを、長崎の友だちから8月9日のことを聞いたことがあります。今では信じられない、自分だったら生き延びられたらどうかと思ったり、「どうして」と怒りや涙がこみ上げてきたり したことがあります。

私たちは、戦争のない時代に生きているので、体験や記憶がある方にお話を聞いて、命を大切にしないでならない、戦争を起こしてはいけない、この意味を深く知る必要があるのです。

8月は、テレビやラジオ、新聞や本などで、様々な情報を得ることもできます。8月以外の出来事もたくさんあるでしょう。家族で話をしたり、親戚が集まった時などを利用して、質問したりしてみてください。お話が聞けたら、メモをとっておいて、まとめてみましょう。

では、次の出校日の8月21日も、今日と同じように元気に登校してください。

以上で終わります。